
 

 

 

 

 

 
EMENTA REQUER INFORMAÇÕES ACERCA 

DOS RESULTADOS OBTIDOS ATRAVÉS 

DO USO DA EMENDA PARLAMENTAR 

VOLUNTÁRIA Nº 2019.154.005-6, 

CONFORME ESPECIFICA. 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Apresento à consideração da Casa o seguinte:  

 

  CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo 

 

  CONSIDERANDO o princípio da transparência regente da administração direta 

e indireta segundo o artigo 37 da Constituição Federal; 
 

  CONSIDERANDO a Lei de Acesso à Informações (Lei 12.527/2011) e o 

Decreto Municipal 172/2012; 
    
  CONSIDERANDO a emenda parlamentar voluntária nº 2019.154.005-6 de 

Processo nº 29750/2020 e registro no SANI com número 8814 / UBG: 0090205, no valor de 

R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais), que foi enviada ao município de Ribeirão Preto com o 

objetivo de custear esterilização cirúrgica de cães e gatos; 

 
  CONSIDERANDO que a referida emenda foi executada no pregão eletrônico nº 

200/2021 e processo administrativo 110855/2021, no dia 03/12/2021, e o inicio do contrato 

foi dado em 11 de abril de 2022; 

 

  REQUEIRO,  

 
  na forma regimental,  
 
  Que sejam oficiados o Ilmo. Sr. Antônio Duarte Nogueira Junior, Prefeito 

Municipal, e o Ilmo Sr. Ricardo Aguiar, secretário da Casa Civil de Ribeirão Preto, para que 

apresentem informações a respeito dos resultados obtidos através do uso da emenda 

parlamentar voluntária nº 2019.154.005-6, em especifico: 

 

1. Quais animais foram beneficiados pela emenda referida. 

 

2. Quantos animais foram beneficiados pela emenda referida. 

 

3. Qual foi a quantidade de animais por mês beneficiados pela emenda desde o 

início do contrato.  

 

4. Qual foi a idade média dos animais beneficiados pela emenda. 
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5. Quantos animais do sexo masculino foram beneficiados pela emenda e 

quantos do sexo feminino. 

 

6. Qual é a classe econômica dos tutores dos animais beneficiados. 

a. Qual o bairro de residência desses tutores. 

 

7. Quais bairros foram contemplados pela emenda.   

 

  Caso não exista as informações solicitadas acima de forma centralizada, requeiro 

que a prefeitura oficie todos os órgãos da administração pública, direta e indiretamente, 

solicitando essas informações de forma individualizada. 

 

  E que, aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente ao 

Excelentíssimo Prefeito de Ribeirão Preto, Antônio Duarte Nogueira, para que determine 

providências imediatas para o que foi solicitado.  
 

Sala das Sessões, 14 de junho de 2022 

 

DUDA HIDALGO 

VEREADORA 
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